

Kinder- und Jugend- Stadtfestmeile mit Muldentaler Schachaktionen

In den letzten Jahren gab es kaum ein Zwickauer Stadtfest ohne Beteiligung der Schachsportler des SV Muldental Wilkau-Haßlau. So diente es am Samstag, dem 19. August, als gute Gelegenheit, für unseren schönen Sport und die **Schacholympiade 2008** zu werben sowie auf den ins Haus stehenden **Tag des Schachs** aufmerksam zu machen. Die gerade noch rechtzeitig eingetroffenen äußerst attraktiven Werbepлакate sowie die reichlich ausgelegten Olympiabroschüren und Vereinsinformationstafeln lockten sehr sehr viele Besucher an. **Felix Range**, unser 10-jähriger Sieger des Wilkau-Haßlauer "Tour de Schach"- Kinderpokals, stand mehrere Stunden vor dem Hause **Fielmanns** als Simultanspieler für die jungen Festgäste bereit und musste eine gehörige Portion Kondition beweisen. Damit gehörten die Schachsportler zu den Attraktionen der Kinder- und Jugendmeile des Zwickauer Stadtfestes.



Das Großfeldschach wurde scharenweise umlagert und war der Publikumsmagnet schlechthin. Da sich auch beim Schnuppertraining überdurchschnittlich viele junge Interessenten einfanden und demzufolge unsere Übungsleiter Thomas und Silvia alle Hände voll zu tun hatten, war es ein äußerst gelungener Werbetag.



Diese Aktion steht für das kommende Jahr schon dick im Terminkalender.